

Presentan 5 colonias en la CdMx mayor número de baches; Clara Brugada, dice, terminará con el problema en la capital



ARRANCA BACHETÓN. CAMINO LIBRE DE BACHES EN CDMX

Presentan cinco colonias mayor número de baches

Ellas son Pedregal de Santa Úrsula, Moctezuma Primera Sección, San Pedro Jalpa, Unidad Vicente Guerrero y Ramos Millán, informó el secretario de Obras capitalino

AURELIO SÁNCHEZ

Luego de realizar un primer diagnóstico territorial se detectó que hay cinco colonias con un mayor número de baches en la Ciudad de México, informó el Secretario de Obras (Sobse), Raúl Basulto Luviano, quien acompañó este miércoles a la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, al arranque del *Bachetón. Camino Libre de Baches*, en la alcaldía Venustiano Carranza.

“Resaltar también que hay cinco colonias que identificamos que tienen un número importante de baches como Pedregal de Santa Úrsula en Coyoacán, o Moctezuma Primera Sección, en Venustiano Carranza, o San Pedro Jalpa, en Azcapotzalco; Unidad Vicente Guerrero, en Iztapalapa, o Ramos Millán, en Iztacalco”, dijo durante su discurso.

“Esas van a ser las principales colonias que arranquen el día de hoy (ayer) como parte del bachetón en las distintas alcaldías”, agregó.

Al dar su reporte a Clara Brugada, Basulto Luviano indicó que “en la Ciudad de México tenemos mil 837 colonias, este es el tamaño del reto que tenemos en la CdMx, de las cuales tres mil 100 kilómetros son de la red primaria y 10 mil 806 en la red secundaria dando un total 13 mil 906 kilómetros en toda la CdMx”.

“Iniciamos con un diagnóstico profundo, eso era muy importante, porque se trata de dar un mantenimiento profundo a la carpeta asfáltica (...) se trata de recorrer calle por calle, colonia por colonia y que permite identificar la totalidad de baches que se tienen en cada una de las calles. Así que todas las alcaldías iniciaron con este diagnóstico territorial”, apuntó.

“Hoy en día podemos decir que vamos a arrancar el bachetón en las 16 alcaldías en 56 unidades territoriales”, comentó.

Aseveró que a través de este diagnóstico pudieron identificar 42 mil baches que hay en “estas 56 unidades territoriales.

Todos estos 42 mil baches están georreferenciados. Estamos utilizando una plataforma que nos está permitiendo que las cuadrillas que salen a campo poder georreferenciar cada uno de los baches para poderle dar un seguimiento puntual para que todos se puedan estar atendiendo”.

“Decir también que en la red primaria hemos encontrado 15 mil baches en todas las 169 vialidades que tenemos identificadas como redes primarias esos 15 mil baches serán parte del primer arranque del bachetón, y decir que vamos a arrancar en Ignacio Zaragoza, y en la avenida Picacho Ajusco, en la alcaldía de Tlalpan”, apuntó el titular de Sobse.

La Secretaria de Obras “estará implementando un total de 36 cuadrillas, 20 cuadrillas, que se irán a la red primaria y 16 cuadrillas que se irán a cada una de las



alcaldías para poder apoyar en las distintas colonias, dando un total de 648 trabajadores en las 16 alcaldías; tendremos un total de 72 cuadrillas que estarán atendiendo el bacheón con un total de mil 296 trabajadores”.

PASO A PASO

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina se comprometió a acabar con los baches en la Ciudad de México, aunque advirtió que esto no será de la noche a la mañana.

Al dar el banderazo de arranque de *Manos a la Obra con el Programa Bacheón. Camino Libre de Baches*, en compañía de alcaldes y alcaldes, Brugada Molina dijo que éste es uno de los temas más importantes en la ciudad y consideró que es un trabajo que se debe hacer de manera coordinada.

“Si el gobierno de la ciudad bachea las avenidas principales y no se hace en coordinación con las alcaldías, pues seguiremos enfrentando este tema de los baches”, afirmó.

Recordó que el Instituto Nacional de Estadísticas y Geografía (Inegi) publica cada tres meses la Encuesta de Seguridad Urbana y ahí mide la percepción que tiene la población con respecto a servicios y resulta que 69 por ciento de la población de la CdMx, indica que el principal problema son los baches.

“Esto comparado con la seguridad, el tema de los baches son más fuertes más importantes con una percepción mayor de la población que la propia delincuencia en sus calles, que dice que el 42 por ciento de los habitantes de la ciudad ven que hay delincuencia en sus calles.

“Así que tenemos que construir un gobierno y gobiernos de las alcaldías que atiendan los problemas, que la población que percibe como problemas mayores y que no solo es percepción, sino que es una realidad”, señaló.

“Arrancamos el día de hoy el bacheón con la intención de no detenernos hasta que acabemos con todos los baches de la ciudad”, se comprometió, al dar comienzo a los trabajos cerca de Asistencia Pública, Industrial Puerto Aéreo, en la alcaldía Venustiano Carranza.

“Queremos una ciudad con cero baches y eso no es rápido, porque nos pusimos de acuerdo con los alcaldes y alcaldesas desde antes que comenzáramos a gobernar. Empezamos a hacer diagnóstico con ellos y sólo de 56 colonias hay 42 mil baches, eso significa un promedio 800 baches por colonia, pero hay algunos que tienen hasta dos mil o tres mil”.

Adelanto que cada mes van a tener una reunión de los equipos, directores de Obras y Servicios, desde cada alcaldía con el secretario de Obras, Raúl Basulto Luviano. Mencionó que aproximadamente en cinco meses se estará avanzando sustancialmente en atender los baches en la Ciudad de México.

INEGI

PÚBLICA CADA tres meses la Encuesta de Seguridad Urbana y ahí mide la percepción que tiene la población con respecto a servicios y resulta que 69 por ciento de la población de la CdMx, indica que el principal problema son los baches



Los ciudadanos podrán reportar la presencia de baches en su calle o colonia por medio de *0311





La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, se comprometió a acabar con los baches en la Ciudad de México, aunque advirtió que esto no será de la noche a la mañana /FOTOS: CORTESÍA GCDMX

